

Discretas hasta el momento nadadoras cubanas en Mundial de Doha

image not found or type unknown



Andrea Becali a établi à Abou Dhabi deux records nationaux qui dataient de 1999.

La Habana, 12 feb (RHC).- Las nadadoras cubanas han tenido hasta el momento resultados discretos en el Mundial de Deportes

Acuáticos, con sede en Doha, Qatar.

Este lunes, Andrea Becali se ubicó en el puesto 31 en los 100 dorso con 1:04:22 min, y el día 16 competirá en los 200 del mismo estilo.

Por su parte, en los 400 libre Elisbet Gámez, la mejor nadadora cubana de los últimos años, quedó en el lugar 25 con 4:19:91 min.

La mejor actuación de Cuba en el mundial ocurrió en la natación artística, donde el dueto mixto de Soila Carelys Valdés y Andy Manuel Ávila, se ubicó noveno en la final de la rutina libre.

La pareja cubana había sido finalista en la edición de Budapest 2022.

Ahora en Doha otro cubano se clasificó a una final, Andy Manuel en la rutina libre del solo masculino.

En clavados Prisis Leidys Ruiz tuvo una destacada actuación en trampolín 3m, al concluir en el lugar 16 (13 en la clasificación), con lo que virtualmente garantizó un boleto olímpico para París-2024.

Igualmente en trampolín, Anisley García finalizó en el lugar 20 y en su modalidad predilecta, la plataforma, ocupó el puesto 19, con lo que virtualmente también está clasificada para París, aunque hay que esperar las listas oficiales de la FINA, Federación Internacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/346945-discretas-hasta-el-momento-nadadoras-cubanas-en-mundial-de-doha>



Radio Habana Cuba